
平成２８年度第３回学校協議会

日時  平成 2９年２月２３日(木) 15：30～

場所  佐工会館１階（同窓会館）

１．開会

２．校長挨拶

３．佐野工科地域コンソーシアムの報告

○コンソーシアム事業についての委員より

報告を難しいかもしれないが、年度比較ができる資料にできれば良いと思う。このような活動は生徒に

自信がつきます。積極的に広くＰＲされ、これからも続けてください。

４．事務局報告

①「学校経営計画及び学校評価」の報告

②各分掌の報告

ア）教務部報告

イ）生活指導部報告

ウ）進路指導部

５．全体協議

○ 評価に◎が多く、努力しているのが分かります。この評価はこれから増減することはありますか。

Ans. ・この評価は２月現在の集計です。最終は３月末の集計で結果が変わることもあります。

○ 就職率が工科高校で 1 位の理由は何ですか。

Ans. ・国語科の作文等の指導が良かったと思います。

○ 離職率の調査はどのように実施していますか。

Ans. ・卒業後３年の生徒に対し本人宛と就職先にアンケート調査を行っています。

○ 遅刻回数は少なく、もう限界ではないですか。遅刻回数が少ないことは生活指導、進路指導において良

いことだと思います。続けてください。

Ans. ・遅刻回数が年間 1000 件以下は少ないです。工科高校では３位で減らせる可能性はあります。

○ 今年度で校長先生は３年と聞いて、この 3 年間の結果は年々向上しています。続けて、この学校経営を

していけば良いと思います。

○ ＰＴＡ会長を１年させていただいて頑張っていることを知りました。また、今年度の卒業生で皆勤生徒

が７３名で驚いています。

○ 中学校ではＳＮＳ等のトラブルが起こっています。大人の介入が必要です。

○ 女子生徒の制服のスラックスについて教えてください。

Ans. ・スラックスを希望する女子生徒は女子用のスラックスを購入できます。

○ どのような企業に就職していますか。

Ans. ・製造業が多いです。業種は生徒自身で自由に選べます。例えばテキスタイルの生徒は違う業種に就

くことが多く、他系でも違う業種を選ぶケースがあります。

○ インターンシップに参加する生徒が多い学校があるが理由がありますか。

Ans. ・東大阪等、企業の多い地域の学校です。

○ 中期目標は特に難しいところは無いと思います。これからも目標達成に向け頑張ってください。


